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Thema: Anzahl der Integrationsratssitzungen 
 
 
Sehr geehrter Herr Vorsitzender Keltek, 
  
es ist mir aufgefallen, dass es von Jahr zu Jahr eine stetige Abnahme bei der Anzahl der 
Treffen im Integrationsrat gibt. 2010 wurden zehn Treffen organisiert; 2011 waren es neun 
Treffen und 2012 werden in Summe voraussichtlich nur sieben Treffen des Integrationsrates 
durchgeführt. 
  
Dadurch können wir die anfallenden Aufgaben und Problemstellungen aktuell nicht genü-
gend diskutieren. Oft bleiben deshalb wichtige Entscheidungen lange Zeit liegen.  
  
Woran liegt es, das die Anzahl der Integrationsratssitzungen stetig abnehmen?  
Könnte man diesen Umstand ggf. verbessern? Wäre eine Mindestanzahl von Treffen im Jahr 
nicht förderlich? 
 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
Dipl.-Ing. Aydik 
 

 
 
 


